



Soziales Projekt Gnadenhof Guttenburg

Wieder einmal arbeiteten Globus Mühldorf und die Katalanischen Fußball Freunde aus Mettenheim auch bei diesem Projekt eng zusammen. Nachdem man bereits Mitte Februar dieses Jahres den Gnadenhof Guttenburg nahe Kraiburg besucht hat, galt es nun die Frau Hellingrath samt ihren 42 vierbeinigen Bewohnern des Gnadenhofs nachhaltig zu unterstützen.

Dafür wurden am Mittwoch, den 15.05 in der Einkaufsmeile vom Globus Kuchenstücke verkauft deren gesamter Erlös dem Gnadenhof gespendet wurde. Neben der finanziellen Unterstützung - wo sich K.F.F. auch noch mit einer kleinen Spendensumme beteiligte - wurden außerdem noch Sachspenden für den Gnadenhof gesponsert. Ferner will man in Zukunft den Gnadenhof z.B. in Form von Flohmarkt-Beteiligungen, Patenprojekten oder Fleischspenden auch auf langfristiger Sicht unterstützen.

